

☀️ 8・9月の様子 🌙

夏休み明けも元気いっぱいの1年生の子どもたち。この季節ならではの活動を楽しみました。

生活科「なつがやってきた～しゃぼんだまあそびをたのしもう～」



ハンガー、うちわ、ストロー、どうしたら楽しくしゃぼん玉遊びができるかを考え、道具を工夫して作りました。「見て見て、すごく大きいのができた!」「しゃぼん玉王国ができちゃった!」「うちわから100個くらいできたよ。」と目を輝かせながら学習を楽しんでいました。

図工「ぺったんコロコロ」



集めた材料に絵の具を付けて形を写したり、ローラーでいろいろな色を重ねたりして、全身で活動を楽しみました。気分はまるでスプラトゥーンの世界の主人公でした。

生活科「いきものとなかよし」



第一公園へ虫を探しに出かけました。「どこにどんな虫がいるのかな。」虫が好きな子も少し苦手な子も、友達と一緒に夢中になって活動に取り組んでいました。

前期学年集会～1ねんせいのみんなでなかよくあそぼう～



実行委員が中心となり、前期の学年集会を開催しました。学年全員が体育館に集まり、クラス対抗ボール送りと猛獣狩りゲームを楽しみました。友達との交流に子どもたちの笑顔が弾けていました。